



## La religión

Dicen que hablar de política, de fútbol o de religión sólo nos lleva a conflictos, por lo que es preferible evitar estos temas. Sin embargo si hay sinceridad por ambas partes, es decir tanto la persona que habla como la persona que escucha, teniendo pleno conocimiento del tema, pueden llegar a un entendimiento en vez de un conflicto, entonces sí se puede hablar de cualquiera de estos temas.

Por lo general cuando una persona desconoce el tema sea en poco o en pleno, y no es sincero en vez de escuchar para tener un criterio, cambia el tema tratando de confundir al que habla para que de alguna manera él se vea que tiene conocimiento del tema, tiende por lo general salir de pleito o a veces llega el momento en que tanto el que habla como el oyente al volverse a ver ponen sentimientos chocantes delante de ellos. Con esto muchas veces se pierde la relación, sea familiar o amistad en vez de fortalecer la relación que pudiera haber entre ambas personas. Esta situación pasa en todo el mundo dentro de los diversos temas de lo: político, social y religioso.

En este tríptico, se enfocara a los puntos de vista de la religión, pero no con el afán de que el lector se acerque a tal o cual religión y creencia mucho menos convencerlo(la) de apartarse de una, sino que medite en la importancia de tener pleno conocimiento y entendimiento de lo que son sus convicciones espirituales, ya que muchos de estos por falta de conocimiento en estos tres ámbitos antes mencionados son los causantes del rompimiento de una buena relación familiar o amistad y que lejos de haber un fortalecimiento para una buena convivencia el resultado suele ser un

distanciamiento, un divorcio, rencor, rechazo, odio y en los casos más extremos hasta la muerte.

Por lo general cuando se menciona el tema de una religión el hombre lo entiende como exponer o hablar de la fe que profesa, pero esto no es lo que significa. En sí la palabra religión significa desglosado en forma etimológica:

**“grupo o masas de gente que se congregan en un lugar para alabar a un dios o dioses bajo sus propios conceptos.”**

En otras palabras con respecto a la fe, **“cada quien su criterio”**.

Esto quiere decir que dentro de las religiones, hechas por el hombre no debería haber equivocaciones dentro de sus doctrinas ya que la vida espiritual es de suma importancia en la que cada persona se involucra.

Una cosa es cómo se usa por costumbre y otra cosa es lo que realmente significa. Es importante tener siempre en mente el significado de las palabras como los hechos para así evitar malos entendidos. Guste o no para que cada persona pueda tener la seguridad si lo que piensa, dice y hace es lo correcto o no con respecto a creer en Dios, necesita tener siempre en mente el significado de esta palabra.

Cuando el hombre usa su propio criterio con respecto al verdadero significado de las palabras, por lo general termina contradiciéndose y esto es un peligro para tener las verdaderas bases con respecto a estar dentro de una doctrina correcta. Jesucristo nos dejó dicho:

***Cualquiera, pues, que oye estas Mis Palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la Roca. Y descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la Roca. Y todo el que oye estas Mis Palabras y no las hace, será comparado al hombre insensato, que edificó su casa sobre la arena; y descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó; y fue grande su ruina.***

Evangelio de Mateo, capítulo siete: versículos 24 al 27

Para entender estas Palabras, necesitamos considerar que la Roca es Dios, en otras palabras es Jesucristo. La casa es la vida de cada uno. La lluvia, los ríos y los vientos simbolizan todos los problemas y vivencias que podamos tener. No caer, es salir victorioso. Por otro lado la arena se refiere a todas las filosofías y las religiones que el hombre ha inventado y que por su imperfección no faltará un problema o una persona audaz que los haga cambiar de opinión, involucrándose con los diferentes pensamientos del hombre para encontrar su felicidad y que sólo se encuentre con el fracaso.

El testigo de Jehová, predica a toda costa que Jesucristo y Dios no son la misma persona. Su base es que en varias ocasiones Jesucristo mismo dice que Dios es Su Padre pero por otro lado hay partes en la Biblia que Él mismo, Jesucristo indica que Él es Dios hecho hombre, pero por los cambios de manipulación que ha hecho esta religión dentro de su biblia, ellos mismos caen en contradicciones. Se expone lo siguiente: si se les pregunta que si creen en Jesucristo, su respuesta es afirmativa y muchos incluyen mencionar que Jesús es el hijo de Dios; segundo, si se les pregunta si para ellos Jesucristo es Dios, lo niegan rotundamente; por otro lado también si se les pregunta si Jesucristo es su Salvador, contestan afirmativamente y mencionan que a eso vino Jesús a ser nuestro Salvador y que por medio de Jesús tenemos vida eterna; pero se les olvida que aún en su misma Biblia (manipulada) dice textualmente “sólo Jehová salva” asimismo también dice “sólo Dios salva”. Aquí hay unos versículos Bíblicos:

*Mi escudo está en Dios, Que salva a los rectos de corazón.*

Libro de Salmo 7:10

*Jehová es mi Luz y mi Salvación: ¿de quién temeré?....*

Libro de Salmo 27:1

*En Dios está mi salvación y mi gloria: En Dios está la roca de mi fortaleza, y mi refugio.*

Libro de Salmo 62:7

*Pero la salvación de los justos es de Jehová,*

Libro de Salmo 37:39

*..... La salvación pertenece a Jehová. (Sólo Jehová Salva)*

Libro de Jonás 2:9

Si se hace un análisis de lo que ellos dicen y lo que tienen por escrito, claramente hay una contradicción muy fuerte... Aunque hay otras contradicciones.

Podemos también ver contradicciones y manipulaciones en otras religiones que mencionan que ellos son la verdadera religión fundada por Cristo; pero en sus cultos (misas) no falta que le insistan a sus feligreses que deben rezar todos los días, cuando en el libro de Mateo capítulo seis Jesucristo dice lo siguiente:

*Y al orar, **no uséis repeticiones sin sentido**, como los hipócritas, porque ellos se imaginan que serán oídos por su palabrería.*

*Evangelio de Mateo capítulo 6: versículo 7.*

Si buscamos en varios diccionarios, encontraremos que la palabra rezar se usa de dos maneras: indica repetir versos eclesiásticos y también se usa para citar textos o frases.

Un miembro de esta religión podrá decir que enseguida de esto se encuentra la oración del Padre nuestro; pero si se hace un análisis de esta oración en sus diferentes partes nos daremos cuenta que Jesucristo nos dejó estas palabras como un ejemplo a seguir, de lo contrario el mismo se estaría contradiciendo cuando antes menciona no decir repeticiones sin sentido (algunas biblias dicen *vanas repeticiones*). Y aún si hacemos análisis de este mismo versículo (siete), termina usando la palabra de "**palabrería**", que significa hablar por hablar o hablar sin sentido, hablar incoherencias.

Del mismo modo para tristeza de los que buscan a Dios, también se topan con algunas congregaciones que se dicen cristianas y que no dejan de ser igualmente falsas iglesias. Estas iglesias se reconocen por prácticas que no se encuentran en la Biblia, y es muy importante entender:

***Yo testifico a todos los que oyen las Palabras de la Profecía de este Libro (Biblia): Si alguno añade a ellas, Dios traerá sobre él las plagas que están escritas en este Libro; y si alguno quita de las palabras del libro de esta profecía,***

### ***Dios quitará su parte del árbol de la vida y de la ciudad santa descritos en este Libro.....***

*Libro del apocalipsis capítulo 22: versículos 18 y 19.*

Algunas de estas prácticas son la danza dentro del santuario, los aplausos según para Dios o para Cristo, le dan más importancia a la prosperidad material que a la salvación, el hablar en lenguas desordenadamente, lo que llaman la Santa risa, el santo vómito, el santo moco, la santa patada, la santa chancada, el santo clavado del bautismo, apóstoles, apóstalas, profetas, pastoras, el santo chicle, la negación de usar el velo por parte de las mujeres, usar en sus alabanzas lo que llaman rock cristiano; rap cristiano; ska cristiano, aquellos que declaran o decretan en el nombre de Jesús, entre otras cosas que el sentido común nos hará discernir que estos actos no son de Dios.

***“Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí.”***

*Evangelio de Juan, capítulo 5: versículo 39.*

Escudriñar significa: analizar, verificar, indagar, investigar y comparar. Si no se hace esto obviamente cuando se trate o cuando se hable de una religión debemos tener pleno conocimiento que el hombre es el que está exponiendo su criterio más no el criterio de Dios. En este punto muchos dirán que perezca hacer estas comparaciones o leer la Biblia mucho menos estudiarla, pero existe una pregunta muy importante: ¿valdrá la pena tener el conocimiento y entendimiento de lo que dice la Biblia, que es la palabra de Dios o mejor seguir lo que dice el hombre porque es más fácil y va de acuerdo a mi punto de vista?

Después de leer este artículo, tal vez se pregunte ¿entonces en qué Iglesia podré congregarme para aprender más de Dios? Siendo sinceros ninguna de las iglesias que se llame cristiana es perfecta, sin embargo mencionaremos algunas organizaciones cristianas que están más enfocadas a la santa y sana doctrina:

**I.E.I.A.R** = Iglesia Evangélica Independiente Asociación Religiosa (Pentecostés)

**M.I.E.P.I.** = Movimiento Iglesia Evangélica Pentecostés Independiente A.R.

**I.C.I.A.R.** = Iglesia Cristiana Interdenominacional Asociación Religiosa

**Iglesia Bautista**

**Iglesia Menonita**

**Iglesia Presbiteriana**

**Iglesia de Dios del Séptimo Día**

**Iglesia Adventista**

En el Evangelio de Mateo capítulo 24 versículo 24, Jesucristo nos dice: “si se puede hasta los elegidos serán engañados”, por lo tanto es de suma importancia considerar lo que significa: “escudriña las escrituras”. Tanto la decisión de vivir en Cristo como el de recibir la salvación es un hecho totalmente personal. Con el uso de enciclopedias, diccionarios, la oración y sobre todo la Palabra de Dios, la Biblia junto con la sinceridad de tener una exclusiva fe en nuestro señor Jesucristo se podrá llegar a una verdadera comunión con Dios, recordando primero que “Dios no puede ser burlado” y la promesa de Jesucristo, que dice:

***Si permanecéis en Mí, y Mis Palabras permanecen en vosotros, pedid lo que queráis y os será hecho.***

*Evangelio de Juan capítulo 15: versículo 7*

Para mayores informes te invito que te comuniques con cualquiera de las siguientes personas y teléfonos:

**Pon los datos de tu Congregación**

Correo email: [radioebenezer2005@yahoo.com.mx](mailto:radioebenezer2005@yahoo.com.mx)  
Puedes escucharnos gratuitamente por internet en:

[www.radioebenezermex.com](http://www.radioebenezermex.com)

**Radio  
Ebenezer**

SkyPe: [radio.ebenezer.mexico](http://radio.ebenezer.mexico)